

**ENCUENTRO REALIZADO EN "EL MERCURIO":**

## Énfasis en educación surge como reto para fortalecer Estrategia Nacional de Inclusión Financiera

Aunque Chile presenta buenos índices en materia de acceso a productos y servicios financieros, todavía existen brechas relevantes en materia de infraestructura, confianza y sectores rezagados. Así lo plantea la Estrategia Nacional de Inclusión Financiera que presentó el ministro de Hacienda, Mario Marcel, durante un encuentro organizado por Cajas de Chile en "El Mercurio", donde el panel de conversación concordó en priorizar la educación temprana como eje central.